

Herren bleiben auf der Erfolgsspur

Die Herren des SVW ließen ihre Träume wahr werden und knüpften vergangenen Sonntag mit zwei Erfolgen gegen Freising und Erolzheim an den gelungenen Saisonauftakt an. Lediglich gegen die Gastgeber kassierten die Oberbayern ihre erste Saisonniederlage. Dennoch behaupten die Wackerianer nun mit Rang zwei in der Tabelle einen komfortablen Platz an der Sonne.

Im ersten Spiel gegen Erolzheim II fanden die Wackerianer sicher ins Spiel. Besonders die beiden Angreifer Armin Treczoks und Philip Schmolke ließen den Schwaben kaum eine Chance. Nach einem 11:5 im ersten Satz schien der zweite Satz nur noch reine Formsache zu sein. Doch Erolzheim stellte taktisch um, spielte zahlreiche kurze Angriffe und brachte die Salzachstädter damit erheblich aus dem Konzept. Der SVW fand darauf lange Zeit keine Antwort und kassierte daher eine deutliche Schlappe im zweiten Satz. Doch die Burghauser reagierten in der Satzpause auf die Situation und fanden im Entscheidungssatz wieder deutlich besser ins Spiel und dominierten von nun an, sodass man nach einem hochverdienten 11:4 an die Erfolge im ersten Satz anknüpfen konnte.

Ähnlich dominant traten die Herren auch im nächsten Spiel gegen Freising aus. Der Abwehr um Julius Molter, Korbinian Wierer und Sebastian Wohlmannstetter gelang es beinahe alle Angriffe der Freisinger abzuwehren und trieb die Gegner damit schier zur Verzweiflung. Nach einem verdienten Erfolg im ersten Satz blieben die Burghauser auch im zweiten Satz konzentriert und traten äußerst souverän auf. Mit 11:3 und 11:5 war Saisonsieg Nummer vier perfekt und somit war klar, dass es im letzten Match gegen die ebenfalls ungeschlagenen Hausherren um nichts Geringeres als die Tabellenführung gehen sollte.

Unterstützt von den Fans fand Heining zunächst besser ins Spiel und verwertete zahlreiche Angriffe. Die Burghauser hinkten dagegen immer um zwei oder drei Bälle hinterher, wurden schließlich unkonzentriert und verloren letztlich einige Patzer später den ersten Satz chancenlos mit 11:6. Die Gastgeber begannen nun ihrerseits unkonzentriert zu werden und fabrizierten insbesondere im Angriff zahlreiche Fehler. Die Burghauser nahmen diese kleinen Geschenke dankend an und erledigten den Rest für ihren 11:5 Erfolg. Alles war nun wieder offen und das Kräftemessen ging in die Verlängerung. Bis zum zwischenzeitlichen Stand von 7:7 lagen beide Mannschaften gleichauf. Von da an hatten dann aber die Gastgeber das Glück auf ihrer Seite, holten die entscheidenden Punkte und errangen nach einem 11:7 den Sieg und damit Rang eins in der Tabelle.

Auch wenn es für die Tabellenführung nicht gereicht hat, können die Burghauser eine positive Bilanz ziehen. Immerhin gelangen vier Siege in Serie und in allen Spielen haben auch die Jugendspieler Philip Schmolke und Korbinian Wierer wieder Verantwortung übernommen. Doch der Fokus liegt bereits auf dem nächsten Spieltag, denn alle drei Gegner - Allianz München, Neugablonz II und Erolzheim I - sind den Burghausern dicht auf den Fersen. Es bleibt also spannend.

Tabelle

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	TSV Heining	5	10:2	10:0
2.	SV Wacker Burghausen	5	9:4	8:2
3.	SV Allianz München	3	6:0	6:0
4.	TSV Neugablonz II	3	4:2	4:2
5.	SV Erolzheim I	3	2:4	2:4
6.	VFL Waldkraiburg	5	4:8	2:8
7.	TSV Unterpfaffenhofen III	6	3:11	2:10
8.	SV Erolzheim II	2	1:4	0:4
9.	TSV Freising	2	0:4	0:4

20.11.2016, 10:00, Heining || Neuburgerstr. 73 || 94036 Passau:

- TSV Freising - TSV Heining 0: 2 (6: 11 6: 11)
14. SV Erolzheim II - SV Wacker Burghausen 1: 2 (5: 11 11: 6 4: 11)
15. TSV Heining - SV Erolzheim II 2: 0 (11: 6 11: 6)
16. TSV Freising - SV Wacker Burghausen 0: 2 (3: 11 5: 11)
17. TSV Heining - SV Wacker Burghausen 2: 1 (11: 6 5: 11 11: 7)